

Nos dirigimos a ustedes para mostrarles nuestra gratitud por su acogida y cuidados. Para nosotras fue una grata sorpresa encontrarnos con un pueblo tan encantador, un paisaje precioso, una temperatura muy agradable (anormal tan en el norte) y sus gentes tan cordiales y abiertas. El encuentro de encajeras nos pareció bien organizado, nos gustó mucho la culeca, que es típica de Ólvega perno no de nuestra tierra, además del desayuno y el regalo de recuerdo. Respecto al turismo rural, nos encantó la Iglesia y el paisaje desde la Ermita de la Virgen de Olmacedo. Queremos realtar de nuevo la amabilidad con la que nos recibieron nuestras anfitrionas. Un saludo

Una Encajera de Puertollano